

Griaß de Hans,

*anbei übersende ich dir wieder ein paar Bilder, diesmal von der Ausrückung anl. des Bez.- Musikfestes in Fieberbrunn am **30. Juli 2017**.*

*Wir durften zu dieser Festlichkeit eine starke **Ehrenkompanie** stellen.*

Bitte die Bilder wieder auf der Wintersteller-Seite zu veröffentlichen. Danke im Voraus ;-)

Mit kameradschaftlichem Gruß

Martin

Eine kurze Darstellung:

"Am Sonntagmorgen hat es noch stark geregnet, als wir am Eder-Parkplatz Aufstellung nahmen. Das Kommando hatte diesmal Olt Georg Fleckl inne, da unser Hauptmann Leo Trixl gesundheitlich verhindert war. Die abgefeuerte Ehrensalue war sehr gut. Im Laufe der Feldmesse, die der neue Salzburger Weihbischof Hansjörg Hofer zelebrierte, wurde das Wetter immer besser. Nach der Ehrung verdienstvoller Mitglieder erfolgte die Zuteilung der Ehrendamen an die Musikkapellen des Musikbezirkes St. Johann /T. und an die vielen weiteren angetretenen Vereine und Abordnungen. Anschließend formierten wir uns zum Festumzug, zuerst durch die Dorfstraße (Defilierung vor dem Metzgerwirt), dann in Richtung Auwirt und rüber zum Festplatz nahe der NMS, wo dann die Auflösung stattfand.

Als Godei begleitete uns Frau Maria Mooshammer, gewesene Knappenstub`m-Wirtin in Fieberbrunn."

Alle Bilder: ©Lt Martin Wimmer, SK Fieberbrunn